

Comunicado de prensa

26 de mayo de 2022

UTA Edenred se convierte en el proveedor de peajes de Direbús España para sus 7000 vehículos

- **La colaboración permite a los 700 asociados de Direbús España tener acceso a un dispositivo con cobertura para 15 contextos de peaje**

Madrid. UTA Edenred, líder de servicios de movilidad en Europa y empresa de **Edenred**, se ha convertido en el nuevo proveedor oficial de sistemas de peaje de **Direbús España**, organización empresarial miembro del Departamento de Viajeros del Comité Nacional del Transporte por Carretera, que representa a pequeñas y medianas empresas del sector a nivel nacional. Con este acuerdo, los 700 asociados contarán con un dispositivo con cobertura de 15 contextos de peaje para 14 países.

UTA Edenred proporcionará a los miembros de Direbús España los dispositivos de liquidación de peajes UTA One®, el sistema con mayor cobertura europea. Con el uso de esta solución de movilidad, las empresas asociadas podrán circular por las principales autopistas europeas con la máxima comodidad y se beneficiarán de informes de viaje individuales para el control y la gestión de su flota de autocares.

Alfonso Díaz, director general de UTA Edenred España, destaca el acuerdo: *“Estamos muy orgullosos de poder ofrecer la mejor solución de movilidad a uno de los sectores más azotados por la pandemia, el del transporte de viajeros por carretera, que ha demostrado una gran capacidad de resiliencia y de lucha frente a las adversidades. La confianza de Direbús España refuerza nuestro compromiso con las empresas del sector y reafirma la capacidad de UTA Edenred para ser un referente en soluciones de movilidad en los diferentes segmentos de transporte”*.

Alfonso Taborda, presidente de Direbús España, se muestra satisfecho con la alianza: *“Las empresas de transporte de viajeros requieren proveedores como UTA Edenred, que faciliten la gestión de su flota tanto en España como en sus rutas internacionales. Confiamos en los dispositivos del nuevo proveedor para ganar eficiencia en nuestros negocios, manteniendo un elevado servicio de atención a nuestros asociados”*.

La colaboración entre Direbús España y UTA Edenred se ejemplificó a finales del pasado mes de marzo durante la celebración del primer Congreso Nacional de PYMES del Transporte de Viajeros por Carretera. Durante el evento celebrado en Granada, UTA Edenred tuvo la oportunidad de participar con la intervención de Alfonso Díaz en la mesa redonda ‘La Eficiencia en el Servicio de Transporte’, mostrando al modelo de empresa PYME al que representa Direbús España, el valor añadido y ahorro de costes que supone el contar con sus productos y servicios.



Photo (@UTA Edenred): Acuerdo para la proporción de dispositivos de peaje a los 700 asociados de Direbús España: Juan Manuel Sierra, Director de Relaciones Institucionales; Alfonso Díaz, Director General de UTA España (de izquierda a derecha).

Acerca de UTA Edenred

UTA Edenred es un proveedor líder de tarjetas de servicio y combustible en Europa. Los clientes pueden utilizar el sistema de tarjeta UTA para repostar, independientemente de la marca y sin efectivo, en más de 70.000 puntos de aceptación en 40 países europeos. La tarjeta UTA también se puede utilizar para facturación de peajes, trabajos de reparación y servicios de remolque y averías. Además, los reembolsos del IVA y del impuesto sobre el combustible se pueden reclamar a través de un socio proveedor de servicios de UTA. UTA fue fundada en 1963 por Heinrich Eckstein y hoy es propiedad de Edenred SE.

Edenred es una plataforma digital líder para servicios y pagos y el compañero diario de las personas en el trabajo, que conecta a más de 50 millones de usuarios y 2 millones de comerciantes asociados en 46 países a través de más de 850.000 clientes corporativos. Edenred ofrece soluciones de pago de en diferentes ámbitos: alimentos (como beneficios de comidas), movilidad (como soluciones de energía múltiple, mantenimiento, peaje, estacionamiento y transporte), incentivos (como tarjetas de regalo, plataformas de participación de los empleados) y pagos corporativos (como como tarjetas virtuales).

Acerca de Direbús España

La Asociación de Empresas de Autocares Direbús España es una Organización Empresarial de ámbito nacional representativa de las PYMES del Sector del Transporte de Servicios Públicos Discrecionales y Regulares de Viajeros por Carretera, teniendo actualmente representación en todas las Comunidades Autónomas sobre más de 700 empresas afiliadas prestatarias de servicios de transporte por carretera en toda la geografía nacional, lo que nos acredita según reconocimiento del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana como asociación miembro de pleno derecho del Comité Nacional del Transporte por Carretera, para promover acuerdos con otras asociaciones y federaciones, efectuar propuestas ante las Instituciones Públicas, tener legitimación otorgada suficiente como para participar en las mesas negociadoras de los convenios colectivos sectoriales, y participar activamente en la toma de decisiones llevadas a cabo por ellas, en beneficio de derechos e intereses del sector del que formamos parte.

Para más información de prensa

Mario García - ACENTUM
 Tel: 93 485 34 43 – 630 65 87 01
mgarcia@acentum.es